

Març 98

Revista de debat



El Conselh Generau firma un convenio con el diario AVUI por ocho millones de pesetas para editar una sección del periódico en aranés. Iniciativa interesante si responde a criterios democráticos y no a la utilización partidista de algunos medios de comunicación, como en estos momentos se practica des del Conselh Generau, poniendo en peligro las normas más elementales de pluralidad informativa. Son muchas las voces que se levantan contra la manipulación de los medios que tutela CDC desde el poder que ostenta. El último en pronunciarse ha sido el Secretario General de Esquerra Republicana, Josep Lluís Carod Rovira que ha comparado los informativos de TV3 con el "Nodo" franquista. Sería positivo que el S. Carod se paseara por Aran para conocer más vorágines manipuladoras. Esta nueva iniciativa en palabras del director del diario Avui tiene voluntad plural, y no cabe duda de la buena labor que podría realizar la persona responsable de la edición si la ambición política de sus superiores se lo permite. Para empezar, veremos para cuando la primera entrevista a representantes de otras fuerzas políticas, de momento hemos visto al Síndico y al Presidente de la Asociación de Ganaderos.

Bossòst empieza la nueva escuela con polémica. Este centro construido en un terreno adquirido a un miembro del ayuntamiento sin concurso previo, lo que en derecho administrativo se conoce como prevaricación, será construido sobre los cimientos de lo que, en una penosa maniobra electoral había de ser un

parque de bomberos. Hoy el parque está construido en la antigua aduana del Portilhon tal y como en su día defendió UA des del Conselh Generau, llevando a cabo todas las gestiones necesarias ante el Gobierno central y con la total colaboración del entonces Gobernador de la provincia S. Jordi Carbonell

EL Parlament de Catalunya verá el día 26 de marzo la iniciativa de UA para la concesión de becas a jóvenes del Pirineo. Esta iniciativa presentada por el diputado del PSC, **Joan Ganyet** recoge una voluntad que debería hacer justicia frente a una situación que atenta contra los derechos de los araneses y de los habitantes del Pirineo en general, además de lesionar el principio de igualdad de oportunidades.

Al igual que ocurre en Francia y otros países europeos, **UA** reclama ayudas para compensar los altos costes que han de afrontar las familias con hijos que quieren cursar estudios superiores y por razones geográficas están alejadas de los centros donde poder cursarlos. Estos costes que pueden superar el millón de pesetas anual de media por alumno, es un gasto que no asumen quienes viven cerca de estos centros y por tanto una injusticia evidente para todos aquellos que por falta de recursos deben dejar de estudiar.

Para ilustrar esta justa solicitud puede servir el ejemplo de algunas familias aranesas que con jóvenes en edad y niveles de estudio parecidos, asumen un coste mensual de quince mil pesetas en Francia ante las ochenta mil pesetas de Lérida.